
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 
E-mail takahashi-shinji@spa.nifty.com 
URL http://www.takahashi-shinji.net/ 
☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 

高 事 橋しんじ 務所 

2009 年 4 月 

  

No.88 

 
品川区議会議員 
 無所属 
高橋 しんじ 
※毎週、区政や区内の出来事 
についてご報告しています！ 

 
第 16 回 さくらまつり！ 

☆４月 12 日（日）みなみ児童遊園で開催！ 
（南大井文化ｾﾝﾀｰとなり、南大井１丁目 
☆時間：10 時～14 時 
☆バザー ⇒10 時～ 
☆模擬店 ⇒おでん、たこ焼き、焼きそば、 
      わたあめ、ﾌﾗﾝｸﾌﾙﾄ、飲み物 
      あんみつ、お好み焼き他 
☆大抽選会⇒商品券、お米が当たります！ 
      2000 名まで。 
ぜひ、ご参加を！ 
私はバザー会場でお手伝いです♪～ 

高橋しんじプロフィール  

若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、
早稲田実業高、早稲田大学（政経学部政治
学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課程
で学ぶ。東京大学研究員、塾などを経て、
教師（早稲田実業高、都立日比谷高・青山
高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。 
平成 19 年４月 無所属・新人として 
2541 票の支持をいただき初当選！ 
現在、建設委員会・行革委員会所属 
 
 しがらみのない無所属 

予 算委員会 質問しまし た 
  平成 21 年度予算の審議が 3/26 に終了し、

3/30 に可決されました。前号までは、他議員

の質問をご報告しました。今号は審議期間中の

私の質問（一部）を項目別にご報告します。 

 

 

Ｑ（私の質問）：退職手当が補正予算で７億8700

万円増加だが、退職者が増えた理由は？ 

Ａ（区側の答弁）：定年者 100 人に加え普通退

職者（定年前退職で病気退職他）が 70 人いた。 

☆（私の考え）定年前の退職希望者（病気等で

なく）が増えない職場環境の維持を望みます。 

 

 

Ｑ：区民税（予算額 373 億円）の収納率は？ 

Ａ：平成 19 年度 97.5％。滞納者は、年収 200

万円以下が多い。 

☆前年度の滞納者からの収納率は 35％なので 

 今後も収納率を高める対応を要望します。 

Ｑ：地方税法改正にともなう変更について。 

  Ａ：年金から区民税が天引きとなる。 

Ｑ：平成 19，20 年度は、特別区債（＝借金） 

 がない。21 年度は、財源に余裕があるのに 

なぜ特別区債（借金７億円）を起債するか？ 

Ａ：東京都から後に補てんされる可能性がある

から（財政調整交付金として）。 

 

 

Ｑ：区役所内の案内図がわかりにくいのでアイ

ウエオ順の部署名から場所がわかるように。 

Ａ：組織改正の案内とともに検討する。 

Ｑ：青物横丁周辺の歩行喫煙に指導徹底を。 

【予算額 歩行喫煙防止推進経費 3600万円】 

Ａ：禁止ｴﾘｱでの指導を徹底する。ｴﾘｱ以外では、

啓発車での啓発ﾊﾟﾄﾛｰﾙ強化などで対応する。 

☆禁止ｴﾘｱの拡大を粘り強く要望し続けます。 

Ｑ：決算での「投資的経費」の割合が少なくな

っている。今後 10 年の「新しい品川」をつ

くる重点はどこにあるか。  【約 423 億円】 

Ａ：様々なバランスを検討して投資していく。 

☆教育、福祉、産業経済のどこなのか、重点が

見えない予算編成ではないかと考えます。 

平成２０年度 補正予算など 
歳出－総務費 

平成２１年度予算－歳入など 

◇◇お知らせ◇◇ 
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予 算委員会 質問しまし た 

☆おわびと訂正☆ 87 号で知的障害者の
保護者の方々の会を品川区知的障害者育英
会としましたが「育成会」の誤りです。お詫
びして訂正いたします。申し訳ありません。 
 

◎『区政報告』をお配りしています。 
◎議会等の事情で変更の場合があります。 
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

月 ＪＲ大井町駅前 火 京急青物横丁駅前 
木 ＪＲ大森駅前  金 京急立会川駅前 
☆ 各 7:00-9:30 頃 

 

朝、駅前にいます！ 

 

 

Ｑ：①障害者を多く雇用している区内企業

を把握しているか。②経済対策と障害者雇

用促進の観点から障害者を採用している

区内企業に賃金の一部を助成できないか。 

【障害者就労訓練事業 2423 万円】 

Ａ：①把握していない。②その考えはない。 

☆②予算的に少額の事業なので実現可能な

事業として要望していきます。 

Ｑ：発達障害の早期発見と早期対応のために

５歳児検診を。文京区・板橋区・大田区（一

部）では、医師会が実施している。 

Ａ：幼稚園・保育園での「日常の気付き」で

対応できているので検診は必要ない。 

☆今後も区側に要望していきます。 

Ｑ：かもめ第一工房が障害者自立支援法によ

る施設への移行により、利用者の方への交

通費補助がなくなるが、補助継続を。 

Ａ：第二、三との共通性と障害の特性を考慮

して交通費の補助を 21 年度も継続する。 

☆お寄せいただいたご要望が実現しました。 

 

 

 

Ｑ：阪急の食品売り場の売り上げと閉店後、

それはどのように流れたと考えるか。 

Ａ：平成 17 年度は年間 60 億円。ｱﾄﾚ、ﾖｰｶ堂

に流れ、生鮮食料品店が少ないこともあり   

地元商店街には流れていないだろう。 

Ｑ：健康ｾﾝﾀｰの維持管理費のうち品川分はい

くらか。 【健康ｾﾝﾀｰ事業費 1 億 6600 万円】 

Ａ：荏原もあるがほとんどが品川分。 

☆効率的な維持管理を要望します。 

 

 

Ｑ：大森駅水神口駐輪場整備の詳細を。 

           【予算額 1250 万円】 

Ａ：当日利用分 204 台増設（既設分と合計で

473 台に）。今年 9/1 から利用可能。ﾗｯｸは

１台５万円する。料金等は従来どおり。 

☆ご要望が実現しました！ また、鳥のフン等

を防ぐｶﾊﾞ （ー屋根）の設置を要望しました。 

Ｑ：鮫洲運動公園改修設計【予算額 1800 万

円】、仮称 鮫洲入江埋め立て公園整備設

計【予算額 860 万円】の方向性について。 

Ａ：ともにﾜｰｸｼｮｯﾌﾟで地域の方々と議論をし

ながら 21 年度に計画を立てていく予定。 

☆地域の方々や利用者方々の希望を反映し、

協働の仕組みを活かせるよう要望します。 

Ｑ：環境・景観面から木製ｶﾞｰﾄﾞﾚｰﾙの採用を。 

Ａ：今後検討していきたい。 

Ｑ：①青物横丁駅商店街の歩道整備について

（路上看板撤去、自転車との分離、改札口

増設等）②八潮高校裏道路の安全確保を。 

Ａ：①都道なので東京都や警視庁に要望して

いく。改札口増設を京浜急行に要望する。

②現状を調査して対応を検討する。 

☆この質問は、区民の方からﾒｰﾙでいただい

たご要望を中心に発言しました。今後も安

全確保のために要望していきます。 

Ｑ：しながわ水族館で、他県の博物館のよう

に音声ｶﾞｲﾄﾞ機を貸し出ししては。 

Ａ：他の入場者増加策を含めて検討中。 

☆子供向け、外国人向け 

 解説も１台で可能なの 

 ぜひ設置実現を！ 

◇【教育費】は次回…。 

民生費 他 

衛生費・産業経済費 

土木費 


